

積載通信



第166号 令和4年1月20日発行



令和4年 スローガン 『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



社長 令和4年1月年頭あいさつ



新年明けまして おめでとうございます。

皆様のお陰で無事に新しい年を迎えることができました。

今年、(株)岡山積載運輸は第43期、(株)ミーノは第30期を迎えております。コロナ感染拡大から既に2年が経過しようとしております。皆様と一緒に集う事を極力控えて参りました。今年こそはと、願いながら迎えた新年も、オミクロン株が蔓延し始め、未だに収束が見えておらず、まだまだこの闘いは継続しそうな状況です。当社においても感染予防の為のワクチン接種は、ほぼ90%は終えています。

この様子では、更に3回目の接種を受けなければならなくなります。

さて、経済の方ですが、正常に戻りつつありましたが、コロナ以前に戻るのはなかなか難しいと思っていた矢先に燃料・アドブルーの高騰に見舞われ厳しい状況に直面しております。

その様な中でも、今年は『安全』と『人』をキーワードに、『環境』、『法令遵守』に重きを置き、労働環境改善や人材育成等の課題にも取り組んで参りたいと思っております。

皆様のより一層のご協力をお願い致します。

味野 淳子

